

NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

#OPINIÓN



ALBERTO
AGUILAR

Fitch no seguirá a S&P y esperará lo del TLCAN;

TRAS DE QUE la calificadora S&P que preside a nivel global **Douglas L. Peterson** mejoró la perspectiva de la nota a México de negativa a estable, en el mercado algunos analistas ya hacen conjeturas respecto a situaciones similares para lo que hace a otras firmas. En el caso de Fitch que dirige **Carlos Fiorillo** ya adelantó a dondinero.mx que primero evaluará el impacto de la renegociación del TLCAN, antes de tomar cualquier decisión. Este tema está a cargo del equipo que comanda **Shelly Shetty**, analista líder de la calificación soberana del país.